

**DANIEL MEDINA - NOTICIAS UDEC**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTO: DIRCOM UDEC

SE MANTIENE QUINTA A NIVEL NACIONAL

**E**n el contexto nacional, mientras el 85% de las instituciones de educación superior retrocedieron o no variaron en el prestigioso QS World University Rankings, la Universidad de Concepción emerge como una de las tres universidades chilenas que mejoraron su posición internacional.

Desde el rango 631-640 de la versión anterior, la Casa de Estudios escaló al puesto 613 mundial en la edición 2026, manteniéndose como la quinta institución a nivel nacional en la medición y con mejoras significativas en todos sus indicadores.

En el desglose de los indicadores destacan los avances en sustentabilidad ambiental, donde escaló 15 puestos a nivel global (del 336° al 321°), lo que la sitúa como segunda a nivel nacional. Asimismo, ocupa el tercer lugar chileno en reputación académica al avanzar de la 341ª a la 325ª posición, reforzando su reconocimiento como institución de excelencia investigativa.

Al respecto, el director de Desarrollo Estratégico, Dr. Jorge Dresdner Cid, indicó que, «aunque la UdeC subió en los 9 indicadores que in-

# U. de Concepción mejora su posición en Ranking QS 2026 y consolida su liderazgo nacional

**La Casa de Estudios escaló del rango 631-640 al puesto 613 en el QS World University Rankings 2026. Mostró avances significativos en sustentabilidad, reputación académica e internacionalización.**

cluye el ranking, mejoró su posición a nivel mundial en dos de ellos. Esto muestra que el ranking se ha vuelto más competitivo y que siguen ingresando nuevas universidades a nivel mundial. La UdeC aumentó a nivel mundial en 15 lugares, desde la posición 336 a 321 en sustentabilidad, a nivel mundial, y en reputación académica escaló 16 lugares desde la posición 341 a la 325».

Este reconocimiento internacional se produce cuando el diagnóstico de QS revela debilidades estructurales en el sistema chileno, particularmente en empleabilidad—donde Chile registra la puntuación más baja de Latinoamérica—y compromiso internacional, con retrocesos

generalizados en indicadores de internacionalización. Frente a este escenario, la Universidad de Concepción muestra fortalezas notables con un 79,1% de inserción laboral de sus egresados y una comunidad estudiantil que integra 28 nacionalidades diferentes.

La institución mejoró su puntaje general (overall) de 19.5 a 27.8 puntos, con avances notables en empleabilidad (16.9 puntos) y reputación ante empleadores (34.0 puntos). Estos logros cobran mayor relevancia considerando que Chile presenta la puntuación más baja de Latinoamérica en resultados de empleo, según el diagnóstico QS.

La internacionalización mues-

tra progresos sustantivos, con 28 nacionalidades representadas en su comunidad estudiantil y un fortalecimiento de sus redes colaborativas. Esto se refleja en las 120.307 citaciones internacionales recibidas por sus investigaciones, cifra que supera el promedio nacional y consolida su impacto científico global.

La edición 2026 del ranking introdujo cambios metodológicos relevantes, incluyendo un nuevo indicador de Diversidad Estudiantil Internacional y la ampliación en 65% de las instituciones evaluadas en investigación, abarcando 8.467 entidades de 106 países, y de las cuales solo 1.501 fueron rankeadas.

Fue una de las tres universidades chilenas que mejoraron su posición internacional.



Aunque la UdeC subió en los 9 indicadores que incluye el ranking, mejoró su posición a nivel mundial en dos de ellos\*

**DR. JORGE DRESDNER CID**  
 DIRECTOR DE DESARROLLO ESTRATÉGICO UDEC

